КРИТЕРИИ ОЦЕНИВАНИЯ результатов самостоятельной работы
Критериями оценки СРС могут являться: 

- объем проработанного материала в соответствии с заданным объемом;

- степень исполнительности (проработанность всех аспектов задания, оформление материала в соответствии с требованиями, соблюдение установленных сроков представления работы на проверку и т.п.)

- степень самостоятельности, творческой активности, инициативности студентов, наличие элементов новизны в процессе выполнения заданий; 

- качество освоения учебного материала (умение использовать теоретические знания при выполнении практических задач, обоснованность и четкость изложения изученного материала и т.д.);

- компетентность в раскрываемых вопросах.

Критерии оценки устного опроса:
	Оценка 
	Критерии 

	Неудовлетворительно
	Выставляется за отсутствие конспекта теоретического материала, конспекта ответов на вопросы из перечня, незнание основных понятий, неумение применить знания практически.

	Удовлетворительно
	Выставляется за частично правильные или недостаточно полный конспект теоретического материала, конспект ответов на вопросы из перечня, за формальные ответы. 

	Хорошо
	Выставляется за хорошее усвоение материала; достаточно полные конспекты теоретического материала, конспекты ответов на вопросы из перечня, решение шаблонных ситуационных задач. Однако в усвоении материала и изложении имеются недостатки, не носящие принципиального характера. 

	Отлично
	Выставляется за полные конспекты теоретического материала, конспекты ответов на вопросы из перечня, самостоятельное решение ситуационных задач.


Критерии оценки тестирования:

	Оценка 
	Критерии 

	Неудовлетворительно
	Выставляется за ответы на менее 70% вопросов тестового задания 

	Удовлетворительно
	Выставляется за ответы на 70% - 80% вопросов тестового задания 

	Хорошо
	Выставляется за ответы на 80% - 90% вопросов тестового задания 

	Отлично
	Выставляется за ответы на 90% и более вопросов тестового задания 


Критерии оценки реферата/сообщения
	Оценка
	Критерии 

	Неудовлетворительно
	Нет реферата/сообщения

	Удовлетворительно
	Не полное раскрытие темы, нарушение в оформление

	Хорошо
	Раскрытие темы, нарушения в оформление, использование ограниченного количества литературы (менее 5 источников)

	Отлично
	Раскрытие темы, оформление согласно требованиям, достаточное количество реферируемой литературы, наличие собственных выводов


The CRITERIA for the EVALUATION of the results of independent work

The criteria for the assessment of the independent work may be: 

· the volume of the worked material according to the set volume;

· the degree of performance (elaboration of all aspects of the job, the design of the material in accordance with the requirements, compliance with the deadlines for the submission of work for inspection, etc.))

· the degree of independence, creative activity, initiative of students, the presence of elements of novelty in the process of assignments; 

· the quality of learning material (the ability to use theoretical knowledge in the performance of practical tasks, the validity and clarity of presentation of the studied material, etc.));

· competence in the disclosed issues.

Criteria for evaluation of the oral survey:

	Evaluation
	Criteria 

	Unsatisfactorily 
	Exhibited for the lack of abstract theoretical material, abstract answers to questions from the list, ignorance of basic concepts, inability to apply knowledge in practice.

	Satisfactorily
	Exhibited for partially correct or incomplete synopsis of the theoretical material, a summary of the answers to the questions from the list, for formal responses. 

	Well
	Exposed in good absorption of the material; a fairly complete summaries of theoretical material, summaries of the answers to the questions from the list and the template solution of situational tasks. However, in the assimilation of the material and presentation there are shortcomings that are not of a fundamental nature. 

	excellent
	Exposed for full summaries of theoretical material, summaries of the answers to the questions from the list of independent problem solving.


Test evaluation criteria:

	Evaluation
	Criteria 

	Unsatisfactorily 
	Exhibited for answers to less than 70% of the questions of the test task

	Satisfactorily
	Exposed for answers to 70% - 80% of the questions of the test task 

	Well
	Exposed for answers to 80% - 90% of the questions of the test task

	excellent
	Exposed for the answers to 90% or more of the questions in the test task


Evaluation criteria of abstract/message

	Evaluation
	Criteria 

	Unsatisfactorily 
	no abstract/message

	Satisfactorily
	complete a topic, a violation in the design

	Well
	Opening theme in design, using a limited amount of literature (at least 5 sources)

	excellent
	Disclosure of the topic, design according to the requirements, a sufficient number of peer-reviewed literature, the presence of its own conclusions


